

## Compte rendu du jeudi 7 décembre 2023

Ordre du jour:

1. Demande de rencontre avec le directeur de Logis Cévenol.
2. Présentation des documents de Fph Réfléchis pour des projets.
3. Question diverse et réponse aux questions lors du conseil citoyen du mois de novembre 2023
4. Date des prochains réunions du conseil citoyen, centre-ville d'Alès 2024:
  - Jeudi, 11 janvier 2024
  - Jeudi, 8 février 2024
  - Jeudi, 14 mars 2024

Les deux lieux pour les réunions des Conseil citoyens sont à impro les châtaigniers où maison Famille La Clede .

- Demande de rencontre avec le directeur de Logis Cévenol :

Lors de la dernière réunion du conseil citoyen du mois de novembre, les habitants ont demandé de rencontrer le directeur de Logis Cévenol . Florian Laroche, le référent du conseil citoyen a adressé un mail à Logis Cévenol . La réponse de la Secrétaire était que le planning du Directeur était trop chargé au mois de décembre.

Lors de notre réunion de ce soir, j'ai proposé aux habitants de pouvoir le décaler au mois de janvier 2024, ou sinon voir avec le Directeur pour qu'il me donne un créneau d'horaire pour recevoir les habitants.

- Présentation des documents de Fph Réfléchis pour des projets.

nous avons présenté les documents du Fph à l'ensemble des habitants afin qu'il puisse regarder et pouvoir construire un projet. Salima et Florian ont proposé de faire une rencontre exceptionnelle afin de pouvoir construire le Fph pour pouvoir déposer avant la fin de l'année au moins un ou deux projets .

la réunion se fera vendredi 15 décembre 2023 de 14 heures à 15h lieu à voir .

- Question diverse et réponse aux questions lors du conseil citoyen du mois de novembre 2023:

Les questions lors de notre conseil citoyen du mois de novembre. Réponse par Gaël .

Question posée du conseil, citoyen du mois de décembre 2024 :

J'aimerais bien savoir en tant que représentant des locataires au niveau du cadastre qu'est-ce qui appartient à Logis Cévenol ou à la Ville ?

Les habitants remercient le Service pour des décorations de Noël .

- Date des prochains réunions du conseil citoyen, centre-ville d'Alès 2024:

Jeudi, 11 janvier 2024 Jeudi, 8 février 2024 Jeudi, 14 mars 2024.

Les deux lieux pour les réunions des Conseil citoyens sont à impro les châtaigniers où maison Famille La Clede .

## Compte rendu du conseil citoyen du 12 décembre 2023

**Présents :** Plavis Gael Ales Agglo, Tadjana Grand-Guit Centre social Les Bancs Publics, Véronique Paillard-Turenne ATD Quart Monde, Marie Noelle Thoyer habitante, Agnes Amri Médiatrice Collectif Animateur Trente, Emilie Conejos Directrice E2C, Laetitia André-Joubert future directrice E2C, Jean Luc Sauvayne, Edwige Poudevigne Habitante de Rochebelle, Guy Gatepaille, référent .

**Excusée :** Laïla Boukoula, habitante de la Royale,

### Informations :

Le 24 janvier, le projet financé par le FPH, de visite du quartier de Rochebelle par une guide de l' office du tourisme a été validé par le GIP.

Un carnaval est souhaité par l'APE de l' école du Panséra. Nous en saurons plus au conseil citoyen de janvier.

La bourse au jouet souhaitée par des mamans de la Royale est reportée. Elles souhaitent aussi organiser une expo photos en partant de celles existantes : Hors les murs et celle réalisée par Tawa avec les enfants de La Royale en 2021. L' objectif est de réunir des mamans autour de l' histoire d' hier et d' aujourd'hui du quartier de la Royale.

Véronique d' ATD Quart monde nous fait part du sondage anonyme, sur le thème *la Précarité sociale* : "J'ai vu , j' ai entendu, j' ai subi". Il a lieu sur l' Occitanie. Il sera ensuite traité par l' Université Paul Valéry.

Gaël rappelle que la maison des projets est à la disposition des habitants des QPV, et des Conseils Citoyens.

### Propositions :

Des mamans habitantes du "pole city -parc", vers le musée PAB, et des mamans de la Royale , souhaitent des sorties en Cévennes. Demande encore trop floue pour être traitée ici. Nous la mettons à l' ordre du jour du prochain conseil.

Des mamans habitantes vers le centre équestres souhaitent organiser des sorties au cinéma pendant les vacances scolaires . Ne pouvant être présentes c' est Agnès, médiatrice du quartier qui nous en fait part. Guy rappelle que c 'est aussi le projet de mamans de la Royale, qui ne peuvent être présentes ce soir.

Après discussion avec l' ensemble des conseillers, il est décidé de déposer un FPH en ce sens, pour un maximum de 80 places. Agnès, médiatrice et Laïla maman de la Royale, coordonneront leurs actions. Une réunion avec Guy est prévu pour mercredi.

### Questions soulevées :

Habitants des rues de La Calendrette et Gaussen, nous font part :

- qu'il n' y a pas de signalisation de stationnement, ce qui rend les travaux difficiles aux ouvriers, et dangereux pour les piétons,
- le manque d' éclairage dans ces deux rues, a provoqué le blocage d'une voiture dans un "gros" trou, du aux travaux.

Il n' y a toujours qu'une distribution anarchique du journal Ales Agglo. Tous les habitants de Rive droite ne le reçoivent pas. Pourquoi? Qui le distribue?  
Des habitants souhaiteraient avoir le retour des expositions photos qui ont été organisées en 2023.

**Depuis ce conseil :**

La signalétique des travaux est en place.

Les lumières sont réparées.

Le FPH pour les entrées de cinéma a été accepté. Un contrôle, pour l'équité de la répartition des billets sera organisé.

Le prochain Conseil aura lieu le mercredi, 10 Janvier, à partir de 17h, dans les locaux de SAM, centre Social à La Royale.

Joyeuses festivités à toutes et tous.

Guy.